

Basketball

2004/05



„Zeit für Veränderung“, hieß es in der Basketballabteilung des TuS Töging. Nach fünf Jahren Spielgemeinschaft mit dem VfL Waldkraiburg wurde diese aufgelöst und die Herrenmannschaft der Basketballer stand vor einer schwierigen Saison in der Bezirksliga.

Die neu formierte Mannschaft musste in den ersten Spielen allerdings viel Lehrgeld zahlen und fand sich schnell in der Abstiegszone wieder. Mit nur zwei Siegen in neun Spielen konnten sich die Töginger gerade noch auf den achten Platz der Vorrunde retten.

In der Rückrunde konnten die immer wieder zahlreich erschienenen Zuschauer einen anderen TuS Töging sehen. Endlich lief das Spiel und es wurde Ihnen in der Mehrzweckhalle toller Basketball geboten. Die Töginger konnten bis auf zwei, alle Spiele gewinnen. Durch sechs Siege in Folge konnten sich die TuS Korbjäger deutlich von den Abstiegsrängen absetzen und landeten letztendlich im Mittelfeld mit einem ausgeglichenen Punktekonto.

Trainer Almir Dzevlan hatte die „neue“ Mannschaft gut eingestellt und konnte mit der Rückrunde sehr zufrieden sein.



Christof Papst, Christian Salzeder, Almir Matuh, Wolfgang Schönsteiner, Martin Bauer
Hugo Jobb, Almir Dzevlan, Dražan Kljajic, Adam Grzegorzcyk, Tobias Chittka
(nicht auf dem Bild: Ralf Kühnemann, Thorsten Zettl , Luciano Tesini)